

11月 てつなぎ



◇たのしいことがいっぱい!

急に朝晩の冷え込みが厳しくなりました。それ でも日中は暖かく散歩に出かけたり、園庭で遊ん だりしています。

楽しかった遠足

楽しみにしていた秋の遠足。春に実施できなか ったので、初めての遠足です。目的地の公園では 十分遊べたようです。未満児と3歳児は、園に戻 って弁当を食べました。「みんなで食べると美味 しいね。」「先生見て!これママがつくってくれた の」と、満面の笑みで話してくれました。本荘公 園に出かけた4.5歳児もいつもとは違う場所で たくさん遊び、手作り弁当に大満足でした。弁当 の準備ありがとうございました。

さつまいもほり

きりん組は、観光バスで穂積の畑にでかけまし た。テラスから観光バスを見送る小さい組の子ど

もたち。「連れてって!」と言わんばかりに涙する、りす組の子どもたちの姿が印象的でした。





3日(火)...文化の日

4日(水)…英語教室

5日(木)…げんきまつり

9日(月)…サッカー教室(きりん組)

花苗植え(民生委員さんと一緒に)

10日(火)...避難訓練(消防署指導による)

11日(水)...人権出前講座

16日(月)...英語教室

18日(水)…体操教室、発育測定(未満児)

19日(木)…発育測定(以上児)

20日(金)…誕生会

23日(月)…勤労感謝の日

25日(水)、26日(木)…おみせやさんごっこ

いも畑は、春の植え付けも農家の方にお世話になり、収穫作業も一緒に手伝っていただきました。秋の 自然の中で、汗ばむくらいになり、「あった!」「おおきいよ」と歓声があがっていました。バスに乗れた こと、おにぎりを食べたことも嬉しかったようで、貴重な思い出となりました。一方保育園では、肥料袋 に植え付けたさつまいも掘りをしました。ツルは伸びているものの、袋の中は小さないもばかり、それで も、土に触れたり、ツルを引っ張たりして大喜び。袋をひっくり返してまたまたビックリ!中から出てき たのは、幼虫です。驚くほどの数に子どもたちも興奮気味。みんなが集まってきて幼虫にくぎ付けです。 「先生、この幼虫何て言う名前?餌をあげて育てないといけないから。何の幼虫かわからないと餌がわか らない!」「お家で調べてきてくれる?」「うん、わかった、家にパソコンあるから調べてくる」と、頼も しい返事が返ってきました。園内の収穫は少量でしたが、穂積の畑は大豊作、全員の子どもたちが持ち帰 ることができました。「いもご飯作ってもらうんだ」と、嬉しそうでした。

足に合った靴で元気に遊ぼう!

先日、Aくんが、新しい靴を買ってもらったといって、 見せてくれました。今子どもたちに人気の靴は、ピカピカ と光る靴のようで、「ほら光るでしょ」と見せてくれます。 また、キャラクターの靴も人気で、友達が履いているから 欲しいと言って買っていただいたようです。 しかしよく見 るとぶかぶかの子も。いつまでも履けるように、すぐに成 長するからと、つい、合わない靴を履かせていませんか? 靴が合っていないと、不自然な足の使いかた、歩きかたの まま足が育つことになります。成長著しいこの時期こそ、 適切な靴選びが重要なのです。再度見直してみましょう。

つき先にゆとりがある

理想は5mm。すぐに成長することを考え、5~9mmのゆとり があるものを。指が自由に動かせるように、つま先が広がっ て厚みがあることもだいじ。



調整ベルトがついている

足を固定し、足と靴を一体化させる。

柔らかく、クッション性のある靴底

足の動きにフィットする柔らかさと、地面からの衝撃を和らげ るクッション性が必要。



※ 深まる秋の中で…



今月は、秋の自然に触れながら、自然 の心地よさを肌で感じ、色の美しさに気 づいたり発見したり、自然物を使ってエ 夫して作ったり遊んだりしていきます。

気温の変化の激しい時期になります。 下着は動きやすい薄手のものを着せ、上 着で調節できるように配慮していただ き、薄着の習慣をつけて丈夫な体作りに 努めていきたいと思います。戸外から戻 ったら、うがい手洗いの励行に心がけ、 かぜの予防にも努めたいと思います。

間もなくトイレ完成

9月中旬から始まったトイレ工事、 2階は完成しました。トイレに誘うと きも、今まで渋々だった子も、新しい トイレでは、表情が違うようです。き れいなトイレは大事ですね。 間もなく1階のトイレも 完成します。みんなで 9 きれいに使っていくこと を話しています。